

令和7年度 前期学校評価保護者アンケート（自由記述）とそれに対する回答

内 容

- ホームページで学校の様子を載せてくれていますが、他の周辺の学校に比べ、写真が小さくて見づらいです。
→ 学校ホームページには、児童の活動の様子を掲載するようになっています。その際、個人が特定できないよう画像を粗くするなどの配慮をしておりますので、御了承ください。
- 他の学校より1クラスの人数が多いいためか、低学年だと色々な学習で行き届いてないところが多い気はします。タブレットをまだあまり使ってなかつたり、絵の具道具の使い方も分からぬ状態だったりなのに、夏休みの絵の宿題がでていたので…。
→ 御意見ありがとうございます。今後、発達段階に応じた指導の充実を図っていきたいと思います。
- 今年はプール当番制が廃止され、子供を学校のプールで遊ばせられなかった。（1度も利用できなかった）個人的にはプール当番制の復活を希望しています。いろいろなご意見があるかとは思いますが、来年度は事前にアンケートを取る等して頂ければありがたいなと感じています。
→ 今年度は、予想を上回る猛暑となりました。児童の安全確保（熱中症対策を含む）を第一義と考え、プール開放のしかたを急遽変更しました。来年度以降の開放については、PTA総会等で協議していただければと思います。
- 場違いな回答であつたらすみません。学校にウォーターサーバー(浄水器)を設置して頂きたいです。水筒を忘れたり、中身がなくなったりした場合は、水道水を飲むように言われたと聞きました。水筒も容量が大きくなると猛暑の中での登下校においても負担になると思います。自宅から水分を持参するのは前提ですが、設置していただければ安心です。
→ 設置については、予算確保の問題の問題も生じてきます。今後、慎重に検討していきたいと考えています。
なお、学級通信等でもお知らせしておりますように、多めの水分を持参していただくよう、お願いします。